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该拿谁的钱奖励
李娜是中国的骄傲,值得奖励！但拿谁的钱奖

励？值得商榷！ ——郎咸平
李娜获湖北省重金奖励，鄙人有两个小问题：1.60万元这

个数目怎么定价的，是否有物价局的指导价可供查阅？2.这笔
奖励是从哪个部门的哪个科目提的，作为概率低于1%的事件，
这笔计划外支出是由谁来通过的？求解！ ——单宇迪

当李娜回到武汉，受了政府的封赏，拿走纳税人
的60万元，以及一个体制内的职务时，反体制英雄形
象毁了，网友开始计较60万元的纳税人心血，计较一个
运动员的从政，她在反体制的前线竖起的汉白玉雕像
被人群推倒。只问普通的网友，现在遇到这个已经被

“招安”的李娜，你还会不会喜欢她？ ——凤凰网体育
这60万元纳税人的钱用来奖励无凭无据。不管李

娜在澳网、法网上如何辉煌，毕竟她已经单飞，名义上就是她
个人的成绩，那么湖北省政府凭什么给她奖励60万元人民币
呢？难道就是因为她成绩优秀？仅仅是因为成绩优秀，让湖
北大出风头？正如网上所言，颁发这60万元人民币，经过纳
税人同意了吗？经过听证了吗？ ——青红皂

更像狗尾续貂
奖励给一个比赛就赚一千多万元、年入两亿元的

李娜60万元，这件事做得不像是锦上添花，更像是狗

尾续貂。 ——网友庞贝的城
网球已职业化，没必要这么搞

了吧？亚洲第一人的她会有许多商
业回报吧。她夺冠我们开心，但给
她钱为什么呢？ ——网友开心话

3岁顽童都知道，登上事业巅峰、
风光无限的李娜，缺啥都可能，但唯独不缺钱，如给
李娜奖励，奖名、奖级别，都可以，但最好别奖钱。60万元
给李娜，那就如同把钱往水里砸。 ——网友民主走狗

不如建个基金
还不如以李娜的名义建个网球基金，这该比给钱

更让李娜高兴吧！ ——网友小新
官僚们喜欢锦上添花，不喜欢雪中送炭。60 万

元，可资助600个贫困学生，每人1000元，改变他们命

运。 ——网友芬达
最需要钱的不是李娜，是那些刚开始网球运动的

小选手。与其给李娜60万元，不如多建几片网球场让

孩子们练习。 ——网友诚诚之言
这笔钱给李娜，按照之前一天一万元的说法，她用

不到两个月，不如把这笔钱捐了，60万元可以解决很多
武汉贫穷市民的生活，可以资助很多追梦的网球少年，
可以为贫困山区建一所小学。 ——网友思想之石

60万元重奖、湖北省网管中心副主任，又是加官晋爵、又是重金嘉奖，法网夺冠归来的李娜“收
获颇丰”。李娜拿到大满贯,受到嘉奖是理所当然的，但对于身价已近两亿的她是否需要再一次用
金钱来肯定她的成绩就见仁见智了。日前，有关湖北省政府的“丰厚”的奖励引发了网络上一番大
讨论。重金奖励是每次大赛后的规定动作，每次奥运会结束后各个地方政府就会轮番对奥运冠军
进行奖励。但当这种传统官办体育奖励模式遭遇职业化的网球时，一切显得这么的格格不入。

另外，昨日获悉除了湖北省政府高达60万元的奖金外，武汉市同样也将在稍后为李娜举行庆
功会并给予重奖。据悉，武汉市政府将重奖李娜100万元。
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李娜捐款李娜捐款5050万元万元属误传属误传
武汉民政局:未收到款项

一座法网女单的大满贯奖杯成就了李娜超越体育明星的地位，WTA的
庆功会刚过，李娜又一次成为网上人们谈论的焦点。微博上疯转这位法网冠
军“拒绝通过红十字会，定向捐献 50万元给武汉市孤残养老院”的段子。当
人们纷纷赞叹娜姐的义举时，关于义举本身是否存在却被打上了问号。

这则传言中称：“李娜勇夺法国网球公开赛女子单打冠军，为家乡湖北赢
得了巨大荣誉，为此湖北省奖给她60万元。李娜及其家人表示：完成纳税后，48
万元所得加上个人出钱凑够50万元，定向捐助给武汉市孤残养老院，改善他们
生活。但拒绝通过红十字会捐助！她给了红十字会一记响亮的耳光！”

不少网友对于李娜此举褒奖有加，但消息本身却存在诸多漏洞。昨日，记
者联系上武汉市孤残养老院的管理人士，对方再次表达了对李娜的感谢，但也
坦言并没有接受过传言中所提及的“50万元的捐款”。同时，武汉市民政局的
相关工作人员也告诉记者并没有得到有关李娜的任何捐款消息。 钱江


